

Allagener Kompanien hoffen auf den Pokal

Allagen. Im Schießraum der Möhnetalhalle fand am Freitag das große Endstechen der Kompanien der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Allagen statt. Die große Frage und das ebenso große Geheimnis, wer nach diesem spannenden Endstechen den Pokal bekommt, wird erst während der Generalversammlung der Allagener Schützenbruderschaft am 11. Januar ab 11.30 Uhr gelüftet. Zuvor treffen sich die Schützen mit Schützenmütze in der Möhnetalhalle um 10.15 Uhr zum Kirchgang.

Nachdem die Nordkompanie im vergangenen Jahr seit langer Zeit den zweiten Platz erschossen hat, macht sich der Nordkompanievorstand in diesem Jahr große Hoffnung auf den Pokal.